

EL POTENCIAL DE LA CREATIVIDAD

SEÑOR DIRECTOR:

Los datos entregados por la prueba internacional PISA sobre el poder creativo de los estudiantes de 15 años muestran que Chile está por sobre el promedio OCDE en creencias y aptitudes respecto a esta materia. Esto es, comparativamente, el mejor resultado que tenemos en dicha medición y da cuenta que tenemos como sistema educativo el potencial de hacer mucho más con nuestros niños y niñas, que no estamos actualmente haciendo, en comparación con otros países.

Tenemos un patrimonio que nos da una tremenda esperanza y la misma prueba lo indica: la pedagogía en Chile motiva el pensamiento creativo, valorando y potenciando la creatividad de los estudiantes en el día a día. Todas las preguntas que monitorean el impacto de los docentes en este ámbito también muestran que Chile está por sobre el promedio OCDE. Nuestros profesores

creen en el potencial de sus estudiantes y les apoyan en su crecimiento, lo que es clave para que a futuro aumenten y mejoren sus aprendizajes, tanto en su desarrollo cognitivo como socioemocional.

No podemos sacar aún conclusiones, pero nos da esperanza de la resiliencia y capacidad latente de nuestro sistema educativo. A pesar de los grandes desafíos que enfrentamos en el sistema educativo, la labor de los profesores y educadores construye el potencial que tenemos para recuperar aprendizajes y crecer.

Verónica Cabezas

Directora ejecutiva Elige Educar

Francisca Medeiros

Gerente Fundación Larrain Vial

Directora daleProfe